

具体的行動に優る策なし

SHOW "No Action No-result"



ハイエース・ランクル盗難被害発生 市内篠籠田(しこだ)・船戸地区で発生！

柏警察署からの通報によりますと、7月25日午後9時から29日午後7時までの間に、市内篠籠田地先にて、駐車場に止めていたトヨタ車のハイエース1台が、また、8月1日から2日未明の間に市内船戸地先にて被害者自宅駐車場からトヨタ車のランドクルーザー1台がそれぞれ盗難に遭う事件が発生しました。

ハイエースは2022年までは盗難車両の上位10位に入っていました。が、車両に盗難防止装置(オートアラーム)が標準装備されて以降、盗難件数は激減しました。しかし、耐久性(6から10人程度の収容)、部品の汎用性が高い(世界中で容易に入手可能)ことで、海外、特に東南アジア、中東、アフリカ諸国では依然人気があり、盗まれた車両は海外に密輸される可能性が高いため、ほぼ自分の手元には戻ってこないものと覚悟しましょう。ランドクルーザーは毎年、盗難車の上位に入る車種です。こちら海外へ不法に運ばれてしまいます。

車両盗難には是非以下のような見える対策を講じましょう。

- **タイヤロック・ハンドルロックといったアナログ的ですが確実に防止できる策を先ずは講じましょう**
- **センサーライトや発報装置を取り付けましょう**
- **車庫に移送し難い障害物(ポールなど)の設置、シャッター付き駐車スペースの整備を考えましょう**
- **GPS 追跡装置、簡単で効果的なエアタグの車内装着を検討しましょう。**

自動車の中でも、特にハイエースなどの商用車は盗まれることで、商売や業務に直接影響します。保険契約では、自車両盗難にも備えておくことが推奨されます。

屋根の修理業者を名乗る者の訪問には警戒しましょう。

お隣の松戸市では修理業者を名乗り、無料で屋根の点検をしたいと訪問し、屋根の点検を装って、早く修理しないとこれから台風の季節で大変なことになるなどと迫り、法外な値段で修理契約をする業者が現れています。こうした訪問型業者は決して信用しない、むしろ疑って対応しましょう。

自宅屋根の修理、壁の塗り替えは、消費生活センターへの苦情数が常に上位に入り、一般住民が良し悪しを判断するのは非常に難しい業界です。ほとんどの業者は健全であると信じたいですが、それでもまっとうな商売をしていない業者も相当数あるといわれますので、**初めて会う業者を先ずは信用しない**ことが大切です。

迷ったら決して自分で判断せず、迷わずに消費者ホットライン（電話番号は「188（いやや）」）に相談しましょう。

空き巣に注意しましょう

長期休暇、行楽、帰省やお墓参りのシーズンです。自宅を長時間空ける機会も増えますので、空き巣対策を万全にしておきましょう。具体的対策を以下のように講じておきましょう。

- **在宅時も不在時同様、出入り口や窓は施錠しましょう。**
- **一つの扉やドアには是非補助錠、二重ロックをしましょう（ワンドア・ツーロックです）。**
- **防犯カメラ、センサーライト、防犯灯（防犯灯は町内全体でしっかり対応してね）の設置を検討しましょう。**